

直方東小学校 学校だより

令和4年度7月号②

文責 吉松 久仁

規則正しい生活を送りましょう

酷暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのことと存じます。早いもので、1学期も今日で終わりました。1学期の間、本校教育活動へのご支援、ご協力ありがとうございました。1学期の終業式の中では、「あいさつのこと」「真面目に努力すること」「東小学校のために頑張ってくれたこと」の3つについて話しました。特に、1学期、「東小学校のために頑張ってくれたこと」が、とてもうれしかったことを子ども達に話しています。明日から35日の長い休みに入ります。その東小のために頑張ってくれた気持ちでこの夏休み期間は、おうちの方のために手伝い等頑張ってくれたらと考えています。また、夏休みは、日頃体験できないことがたくさんできるときでもあります。そのため、旅行等の時は、思いっきり楽しんでほしいとは思いますが、日頃は、学校と変わらない生活のリズム（「起床時刻、就寝時刻、学習時間、朝食をとること等」）で過ごすように声かけをしていただけたらと思います。よくあることが、1学期の間にせっかく身についていた生活のリズムを夏休みに崩し、2学期、そのリズムを取り戻すのにすいぶん時間がかかることがあります。それでは、子ども達が、2学期を充実して過ごすことができません。子ども達が、2学期充実した学校生活を過ごせるように、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。また、児童の健康・安全面についてもご留意ください。熱中症、コロナ対策、水難事故（校区に川等もあり、特に気をつけて欲しいと考えています。）、交通安全、遊ぶときのルールなどに気をつけ、事件や事故に巻き込まれないよう見届けをお願いいたします。



「児童生徒の悩み相談窓口」等のプリントを配布しました。

非常に残念なことですがここ数年、夏休みの終わりが近づく頃に悲しいニュースを聞くことが増えてきました。35日という長期休業期間である夏休みは、日常の学校生活とは、違っているのが心理的に不安定になる場合もあるかと思えます。ご多用とは思いますが、ぜひ、お子さんの様子を見守ったり、意識して会話を増やしたりしていただけたらと考えています。もちろん、お子さんが悩むことがないように学校としては、全力で取り組んでいきます。しかし、これから先、我々もそうでしたが、年を重ねるごとに



様々なことに気づき、悩むことがあります。そういうときの解決方法を1つでも多く知っておくことは、重要です。ぜひ、夏休みが始まる前に、ご家庭で配布したプリントを活用して話をしていただけたらと考えています。東小の子ども達が、8月25日(木)が、悩みを抱えずに元気に登校してきてくれることを願っています。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

【直方東小年間スローガン】

みんなで協力して 笑顔の花が咲き 気持ちよくすごせる 学校にしよう 企画委員会